
令和６年第３回定例会  一般質問一覧表 
№ １ 

発言順 通 告 者 質問方法 質 問 事 項 質    問    の    要    旨 答弁を求める者 

１ 大西知幸 議員 一問一答 １．予防接種の

公費助成につ

いて 

  

帯状疱疹の予防にはワクチン接種が有効ですが、１回接種の生ワ

クチンは 8,800円、2回接種の不活化ワクチンは 44,000円と聞いて

います。効果と持続性の高い不活化ワクチンは、年金生活の高齢者

にとって大きな負担となり、予防接種を簡単には受けられない状況

です。個人負担を軽減し接種率を向上して、医療費を抑えるために

も公費による助成が必要と考えますが、町長の考えをお伺いいたし

ます。 

 

町   長 

２．町道幾寅工

業団地線の道

路改良につい

て 

  

この町道は、JAふらのシレラ工場と道の駅の間の道路ですが、現

在、道路の中央部分が盛り上がり、両端が下がる「馬の背」状態に

なっており、亀裂や破損も発生しています。この道路は、シレラ工

場の原材料や製品の輸送に使われる大型車両や、職員の通勤に利用

されているだけでなく、道の駅に新設された「なんぷアドベンチャ

ーパーク」を訪れる家族連れや、夜間宿泊するキャンピングカーの

出入りにも頻繁に利用されています。さらに、観光客の増加に伴い、

この道路の利用が増えています。このような現状を踏まえ、大型車

両や観光客を考慮した道路改良が必要と考えますが、町長の考えを

お伺いいたします。 

 

 

町   長 

 



№ ２ 

発言順 通 告 者 質問方法 質 問 事 項 質    問    の    要    旨 答弁を求める者 

２ 曽慶一介 議員 一問一答 １．介護老人福

祉施設（ふく

しあ・一味園）

のあり方と行

政の関りにつ

いて 

南富良野大乗会の令和 6年度事業計画において、高齢者事業の改

革推進のため「高齢者事業改革推進協議会」を設置し、法人と町が

協議を進め、「ふくしあ」と「一味園」の統合を図ることが記載され

ています。既に「ふくしあ」は、順次入所者の転所が進められてい

る状況です。町長に、次の４点についてお伺いいたします。 

１．改革推進協議会の内容について、町長はどの程度報告を受けて

いるのか。 

２．「ふくしあ」と「一味園」の統合計画は、町として適切な判断だ

ったのか。 

３．「ふくしあ」の建設事業に多額の税金を投入しての政策的投資事

業であると思っているが、事業としての投資効果について検証が

行われたか。 

４．「一味園」の老朽化に伴う改築計画について、町と大乗会の協議・

検討により実施設計や国庫補助金の申請を進めるとあるが、町と

してその計画にどのように対応するのか。 

 

町   長 
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３ 鷹嘴充子 議員 一問一答 １．幾寅・北落合

地区に設置さ

れている車両

洗車帯につい

て 

  

幾寅地区及び北落合地区に設置されている車両洗車帯について、関

係者から「出入口が狭く、車両が入りにくい、または入れないことがあ

る」という声が寄せられています。これは、農業用機械や運搬車が大型

化していることが原因の一つと聞いています。シストセンチュウをは

じめとする病原体の拡散防止には、洗車帯での車両洗浄が不可欠であ

り、事故防止のためにも、大型車両が容易に利用できるよう、洗車帯の

拡幅工事などを検討する必要があると思いますが、町長の考えをお伺

いいたします。 

 

町   長 

２．町職員に対

するメンタル

ヘルス対策に

ついて 

  

近年、社会生活でストレスを感じる人が増え、メンタルヘルスの不調

が広がっています。国も企業に対して、ストレスチェックを義務化する

などの対策を求めています。働く人のメンタルヘルスは、個人だけでな

く職場全体の問題として捉えるべきであり、役場でも、職員の健康と生

産性を保ち、町民に質の高いサービスを提供するため、民間企業と同様

のメンタルヘルス対策が重要だと考えますが、町職員に対して、メンタ

ルヘルス研修の実施や管理職向けのトレーニング、相談窓口、相談者の

設置など、どのような対策を行っているのか、町長にお伺いいたしま

す。 

町   長 

 


